

Fecha 27.02.2023	Sección Capital	Página 33
----------------------------	---------------------------	---------------------

La FAO destaca importancia del programa Altépetl

DE LA REDACCIÓN

La Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO, por sus siglas en inglés) reconoció al programa Altépetl como una estrategia social de impacto positivo para la preservación del suelo de conservación en la Ciudad de México.

Después de una evaluación realizada por la oficina del organismo en México, se revisó el diseño, la gestión operativa y su logros, cuyos resultados “yo los categorizaría como extraordinarios”, subrayó su titular, Luna Poohl.

Por su parte, la titular de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural capitalina, Columba López Gutiérrez, destacó que con los apoyos entregados a ejidatarios, campesinos y productores en los últimos cuatro años están por conso-

lidar 22 parques ecoturísticos que permitirán a sus habitantes obtener ingresos económicos mediante proyectos sustentables.

La funcionaria destacó que se tienen avances en el proceso para que 550 productos agroecológicos cumplan las normas a fin de que puedan distribuirse y venderse en tiendas de autoservicio.

López Gutiérrez mencionó que para este año en las reglas de operación de la estrategia se incluyeron “contenidos de preservación, conservación y los de la lucha frontal a los delitos ambientales”.

El programa Altépetl se aplica desde 2019, tiene el objetivo de impulsar el campo, conservar y restaurar los bosques, pastizales, chinampas y humedales del suelo de conservación, así como mejorar la vida de los productores rurales, las familias campesinas, los ejidos y las comunidades.

